



小松市立安宅中学校 学校だより

智仁勇

9号 R5.12.21

小松市立安宅中学校長
笠巻 昭

年末・年始に大事にしたい3つのこと

運動会や文化祭などさまざまな行事のあった二学期が、もうすぐ終わろうとしています。3年生が全体をよく牽引してくれましたし1、2年生もよく頑張った二学期だったと思います。行事を通して、みんなと協力して一つの目標に向けて頑張ることの大変さと大切さの両方を学びました。3年生は特にその思いが強いのではないのでしょうか。

さて、冬休みは17日間と夏休みに比べて大変短いですが、一年の終わりと始まりを経験する大事な時期です。そこで、次の3点について心に留めてほしいと思います。一つ目は年末に向けて行われる大掃除や片付けに家族の一員として力を発揮することです。家族で気持ちよく新年を迎えようとする心を大切にしてください。二つ目はこの一年の学校生活や学習活動、友達関係を振り返ることです。自分のこれまでを振り返り、改善点を見つけて、新年の第一歩を踏み出す準備をしてください。三つ目は自分の命を大切にすることです。年末年始は事故等で命を落とす人が多い時期でもあります。事故等に気をつけるとともに心配ごとがあれば身近な人に相談してほしいと思います。

最後に3年生へ。いよいよ入試に向けて正念場と言える時期となりました。「涓滴岩を穿つ」(けんできいわをうがつ)という言葉があります。雨垂れ岩を穿つ(あまだれいわをうがつ)とも言います。小さな努力でも粘り強く継続させることが重要だと説いたことわざです。※「涓滴・雨垂れ」とは雨のしずくを、「穿つ」とは穴をあけることを指します。不安な気持ちもあるかもしれませんが、自分を信じて最後まで頑張り抜いてください。

安中サミットが行われました



12月15日(金)5,6限目を使って安中サミットを行いました。11月に行われた小中学生サミットを受けての開催です。この安中サミットでは、2年生が中心となって運営を行いました。内容は、安中プライドにある「思いやり」についてです。生徒は和やかな雰囲気の中、自分の意見を伝え合い、さらに自分考えを深める姿が見られました。

部活動表彰 Big Growth Award



12月15日(金)小松市役所において、中学校部活動表彰 Big Growth Award の表彰式が行われました。

本校では2名の生徒が受賞し、石黒教育長から表彰状と盾をいただきました。

各種大会の結果

- 男子バスケットボール1年生大会 3位

学校閉庁日のお知らせ

令和5年12月29日(金)から
令和6年1月3日(水)まで

※緊急の連絡はコドモンにてお知らせください。

安宅中HP→

ぜひ、ご覧ください!



○予定の変更や追加の連絡などはコドモンでお知らせいたします。